

Springreiter-WM in Caen zog nicht im TV

Geschrieben von: Offz/ DL

Montag, 08. September 2014 um 14:52

Wassenberg. Nach der ARD in der ersten Woche war das ZDF als deutscher TV-Sender dran in den letzten acht Tagen der 7. Weltreiterspiele in Caen. Das Interesse der Fernsehzuschauer war genauso bescheiden.

Die Sehbeteiligung an den entsprechenden Konkurrenzen der Weltreiterspiele in Caen bei ZDF SPORTextra

(Quelle: ZDF)

Sonntag, 07.09.2014

15:20 Uhr - ZDF SPORTextra - Weltreiterspiele, Einzelspringen der Springreiten

5,1 % = 640.000 Zuschauer

Sonntag, 07.09.2014

16:44 Uhr - ZDF SPORTextra - Moderation und Rückblick auf die Weltreiterspiele

6,0 % = 750.000 Zuschauer

Donnerstag, 04.09.2014

16:15-17:00 Uhr und 17:05-18:05 Uhr

ZDF SPORTextra - Weltreiterspiele, Nationenpreis der Springreiten

7,9 % = 760.000 Zuschauer